

Gute Beispiele bürgerschaftlichen Engagements



Gerne würdigt die Gemeindeverwaltung an dieser Stelle einmal gute Beispiele für freiwilliges bürgerschaftliches Engagement. So haben z.B. Regina und Andreas Rieger auf der Rückseite ihres Anwesens am Durchgang der TSG-Sporthalle zwischen Bohligstraße und Pfalzring sowie Beate und Egon Deimling unweit ihres Wohnhauses in der Straße Im Doppelbrett im Bereich einer Garagenhofzufahrt sich jeweils einer unansehnlichen öffentlichen Grünfläche angenommen und diese gärtnerisch gestaltet. Das Ergebnis spricht in diesem Fall für sich.



Beim Durchgang bei der TSG-Sporthalle handelt es sich um einen Kräutergarten zum Lernen, Riechen und Staunen, wobei jeder die Pflanzen gießen und auch ernten darf. Ganz herzlichen Dank an beide Ehepaare für dieses beispielhafte Verhalten.

*(Amtsblatt vom 13. August 2015)
(Bilder: Gerd Deffner)*